

KIM

Dandim 0709 Kebumen Hadiri Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun Ke 51 KORPRI Kabupaten Kebumen TA. 2022

Nurfaizin - JATENG.KIM.WEB.ID

Nov 29, 2022 - 14:53



KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., si Wakili Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo hadir Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun KE 51 KORPRI Kabupaten Kebumen TA. 2022 dengan Tema KORPRI Melayani, Berkontribusi dan Berinovasi untuk Negeri bertempat di Lapangan Pendopo Kabumian, Selasa, (29/11/2022).

Hadir dalam Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun KE 51 KORPRI Kabupaten Kebumen TA. 2022 Wakil bupati Kebumen Hj. Rista Purwaningsih S.ST. MM, Dandim 0709/Kebumen yang di Wakili Kapten Inf Sunarmo, Wakapolres Kebumen Kopol Bhakti Khautsar Ali S.sos SIK.,M.H.Kajari Kebumen Drs. Fajar Sukristiawan, S.H.,M.H, Sekda Kab Kebumen H. Ahmad Ujang Sugiyono SH, Bpk Agung Aribowo ,S.H Kepala Pengadilan Negeri Kebumen, OPD Kab. Kebumen, Peserta upacara 400 Orang.



Sambutan Bupati Kebumen yang di bacakan Wakil bupati Kebumen Hj. Rista Purwaningsih S.ST. MM Mengawali kesempatan ini, saya mengucapkan terima kasih dan apresiasi penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh anggota KORPRI Kabupaten Kebumen di mana pun berada, yang bertugas penuh dedikasi dan loyalitas untuk mewujudkan kehadiran ASN dan negara di tengah masyarakat melalui pelayanan dan pengabdian.

Pengabdian yang terwujud dalam bentuk pelayanan dalam sistem birokrasi negara kita demi kepentingan dan kemaslahatan publik itu memiliki arti yang sangat penting demi kelangsungan sistem pemerintahan negara yang kita cintai ini, sejak pertama kali berdiri, KORPRI sebagai satu-satunya wadah bagi

Pegawai Negeri Sipil Republik Indonesia untuk selalu berupaya terus-menerus dalam meneguhkan fungsinya sebagai perekat dan pemersatu bangsa, menjaga netralitas dan hanya berkomitmen tegak lurus terhadap kepentingan bangsa dan negara. Sejalan dengan hal tersebut KORPRI Kabupaten Kebumen siap bertransformasi menjadi bagian integral dari pemerintahan yang berperan menjaga kode etik dan standar profesi, mewujudkan jiwa korps sebagai pemersatu bangsa, memberikan perlindungan hukum, serta mengemban kesejahteraan anggota.

Dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun Ke-51 KORPRI Tahun 2022 saya mengajak seluruh anggota KORPRI di Kabupaten Kebumen untuk meningkatkan kinerja terutama di bidang pelayanan publik, meningkatkan semangat profesionalitas seluruh PNS, memantapkan fungsi organisasi KORPRI sebagai perekat pemersatu bangsa, memantapkan netralitas seluruh anggota, meningkatkan kesehatan jasmani dan rohani, meningkatkan kepedulian sosial dan lingkungan dalam bentuk kegiatan olahraga, bakti sosial, penghijauan, pembinaan mental/rohani, pertemuan ilmiah, kegiatan lomba.

Karena itu berkaitan dengan peringatan ini, saya ingin menegaskan beberapa hal untuk menjadi perhatian kita bersama KORPRI Kabupaten Kebumen harus mampu mengajak dan mendorong seluruh ASN memiliki orientasi yang sama, yaitu memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat. Harus memiliki jiwa melayani masyarakat, bukan justru minta dilayani oleh masyarakat. Kedua, Birokrasi bukan hanya harus hadir di tengah-tengah masyarakat, tetapi kehadirannya berdampak nyata bagi masyarakat, itu yang penting. Memberikan solusi pada persoalan-persoalan masyarakat serta melindungi, mengayomi, dan memenuhi hak-hak masyarakat sesuai dengan amanah konstitusi.

KORPRI Kabupaten Kebumen juga dituntut untuk bisa bisa berinovasi merespon perkembangan zaman yang makin terdigitalisasi. ASN dan birokrasi secara bertahap harus bisa bertransformasi menuju sistem digital. Seluruh pengurus dan anggota KORPRI Kabupaten Kebumen harus menjadi pionir untuk mewujudkan pemerintahan digital, yaitu sebuah pemerintahan yang berbasis teknologi digital yang terhubung dan terintegrasi satu dengan lain instansi sehingga tata kelola pemerintahan dan pelayanan publik menjadi makin efektif dan efisien. Peringatan HUT ke-51 KORPRI ini harus dijadikan momentum untuk mendorong akselerasi transformasi KORPRI menjadi korps profesi pegawai ASN yang makin modern dan profesional.

Saya ucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh keluarga dan anggota KORPRI Kabupaten Kebumen yang telah, sedang, dan akan terus mengemban tugasnya mengabdikan kepada kabupaten yang kita cintai," Pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen